

EU A preparan propuesta sobre control de armas

Washington, mayo 24 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos planean una nueva propuesta de control de armas incorporando al controvertido misil MX a tiempo para la reanudación de las negociaciones con la Unión Soviética en Ginebra, dijo hoy un alto funcionario.

Kenneth Adelman, director de Control de Armas, habló en momentos en que el Congreso estadounidense

se encaminaba hacia votaciones cruciales, hoy y mañana, sobre fondos para el desarrollo y producción de 100 misiles MX, que el presidente Ronald Reagan desea instalar en silos ya existentes.

Respondiendo a inquietudes parlamentarias de que el plan MX pudiera afectar las negociaciones sobre armamentos soviético-estadounidenses, Adelman dijo: "Esperamos y planeamos" tener una nueva posición, incorporando el MX para el 8 de junio, ese día se reanuda las negociaciones en Ginebra.

Dijo al Comité de Asuntos Externos de la Cámara de Representantes que el gobierno espera tener una nueva propuesta para las conversaciones sobre reducción de armas estratégicas cuando las negociaciones se reabran en Suiza.

Pero el contralmirante Jonathan Howe, quien dirige el grupo que redacta la nueva posición, dijo que no estaba seguro de poder contar con la propuesta a tiempo para la reunión de Ginebra.

Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIE AMPUTADO. Kansas, mayo 24 (AP). Este joven canguro no se adapta aún al uso de un zapato de tenis de la talla 13. El cuerpo de veterinarios del zoológico de esta ciudad, le han colocado el zapato y vendas tras una operación en que le amputaron aproximadamente 4 pulgadas del pie, porque sufría una infección.

Pdte. país vasco contra socialismo

Caracas, mayo 24 (UPI). El presidente del país vasco Carlos Garaicoechea consideró hoy que el gobierno socialista español es "ocasionalmente una regresión" para los ideales de autonomía de su pueblo.

En rueda de prensa, el presidente vasco, que se encuentra en Venezuela de visita oficial de seis días, se refirió a la lucha de su pueblo durante 150 años y a sus relaciones con los representantes del Estado español.

Garaicoechea llegó el viernes a esta capital, procedente de Panamá, en

una nueva etapa de su gira por varias naciones latinoamericanas en las que quiere "principalmente expresar el agradecimiento del pueblo vasco por la fraternal acogida y hospitalidad que han demostrado con sus hijos en los difíciles momentos del exilio", según dijo.

"Además de ser un compromiso de honor que, como primer presidente vasco de la época democrática, venga a decir gracias a estos países, existen vínculos económicos que deseamos

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REDUCCION DE MISILES. Washington, mayo 24 (AP). El presidente Ronald Reagan responde preguntas de los periodistas Susan Page y Tom DeFrank, anoche en la oficina oval de la Casa Blanca. Las principales preguntas fueron sobre los esfuerzos

de Reagan para reducir el armamento nuclear; el presidente afirmó que si no se logra la eliminación completa, explicada en la Opción Cero, confía en lograr una fuerte reducción de misiles en Europa.

\$1,000 millones pierde Perú por inundaciones

Lima, mayo 24 (UPI). Las lluvias e inundaciones que afectan el Norte de Perú desde hace cinco meses, consideradas las peores que se hayan registrado en el país, han causado daños por unos mil millones de dólares, dijeron hoy fuentes gubernamentales.

La cifra global de daños está siendo calculada por el Instituto Nacional de Planificación y será divulgada en un informe en las próximas semanas.

Estimaciones preliminares indican que el total

de pérdidas en cosechas agrícolas, viviendas, carreteras, puentes y otras infraestructuras llegará a unos 700 millones de dólares, según fuentes gubernamentales.

Otros 400 millones de dólares serán necesarios para la "reconstrucción y

Pasa a la página 46

Bus con ancianas cae en barranco y todos mueren

Tignale, Italia, mayo 24 (AP). Un autobús que transportaba 13 ancianas en una peregrinación católica se precipitó hoy por barranco de 35 metros de profundidad junto al lago Garda, en el Norte de Italia, matando a todos los pasajeros y al conductor, se informó oficialmente.

Las mujeres procedían de dos pueblos cerca de Milán y se dirigían en peregrinación a la capilla de La Madonna de Monte Castello cerca del lago. La causa del accidente no fue establecida aún.

Pasa a la página 46

Poderosa bomba estalla frente a comisaría policial

Belfast, Irlanda del Norte, mayo 24 (AP). Una bomba de 318 kilogramos colocada en una vagoneta que estalló hoy frente a una comisaría de la policía en Belfast hirió a 15 personas y causó extensos daños, dijo la policía.

Entre los heridos había un bebé, dos ancianos que transitaban frente al lugar y varios policías.

Un interlocutor anónimo había advertido por teléfono la existencia del artefacto, dijo la policía.

La explosión causó daños a la comisaría y al cuartel de Andersonstown, barrio católico de Belfast.

La policía tuvo unos diez minutos después de conocerse la advertencia para despejar el lugar. Uno de los policías heridos ayudaba a evacuar el sector.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A CONCIERTO. Londres, mayo 24 (AP). La princesa Diana y el príncipe Carlos, se dirigen hacia el Colegio Real de Organistas, donde se les ofreció un concierto ayer. La pareja asiste a diversos eventos, mientras preparan un viaje a Canadá en junio, al que irán sin su hijo, el príncipe Guillermo.

41 subversivos de Perú mueren en los Andes

Lima, mayo 24 (AP). El gobierno informó que 41 subversivos de la proscripita agrupación Sendero Limuoso fueron muertos el domingo en los Andes, pero no indicó las circunstancias en que cayeron.

Las operaciones están a cargo de fuerzas militares y policiales y se efectúan en nueve provin-

cias de los departamentos de Ayacucho, Huanca-

vélica y Apurímac, al sur-

reste del país, controladas por un comando castrense basado en Ayacucho.

Los comunicados del comando son breves, muchas veces de sólo dos párrafos, que suelen señalar en el primer párra-

fo el número de subversivos muertos y el número de personas heridas.

Pasa a la página 46

Homenaje por 100 años del Puente de Brooklyn

Nueva York, mayo 24 (AP). El puente de Brooklyn cumplió hoy cien años de existencia y recibió un multitudinario homenaje de los neoyorquinos como símbolo de la epopeya de audacia arquitectónica y la tenacidad humana ante la adversidad.

Las celebraciones comenzaron en las primeras horas de la mañana con desfiles de bandas co-

legias de música y carrozas de principios de siglo e iban a continuar durante el día con espectáculos artísticos hasta culminar por la noche con un fastuoso despliegue de fuegos artificiales.

La obra, que fue hasta muchos años después de su inauguración el 24 de mayo de 1883 el mayor puente colgante del mundo.

Pasa a la página 46

Esperan una semana en la calle para ver film

Hollywood, mayo 24 (UPI). Centenares de fanáticos admiradores de "La Guerra de las Galaxias", se han conglomerado por una semana —durmiendo incluso en las calzadas—, a la espera del estreno del filme "Return of the Jedi" (El regreso de Jedi).

La línea, que comenzó a formarse el martes pasado, serpenteó a lo largo

de Hollywood Boulevard por el oeste, y luego se dirigió hacia el sur por las calles MacCadden Place y Selma Avenue.

En su mayoría los jóvenes estaban vestidos como personajes de "La Guerra de las Galaxias". La estridente música se hacía escuchar a través de los aparatos de radio portátiles y los turistas se

Pasa a la página 17

Breves Internacionales

Sudáfrica informa sobre bombardeo

Pretoria, mayo 24 (Latin-Reuter). La Fuerza de Defensa sudafricana dijo hoy que informes confirmados de inteligencia demostraron que 64 personas murieron durante la incursión aérea sobre Maputo, la capital de Mozambique.

Un comunicado dijo que 41 de los muertos en el ataque de ayer lanzado por aviones a reacción Impala de la Fuerza Aérea sudafricana, eran guerrilleros del Congreso Nacional Africano (CNA). 17 eran soldados mozambiqueños y otros seis eran civiles.

Armenios se atribuyen atentados

Bruselas, mayo 24 (UPI). Dos bombas colocadas por sospechosos terroristas armenios dañaron hoy la oficina de turismo de Turquía y una agencia de viajes de se país en el centro de la capital belga, informó la policía.

Un vocero policial dijo que la estación central de

Pasa a la página 46